

Esther Strauß

Der Schnee und der Rabe
müssen farbvergessen gehen.
Sie kennen sich noch aus den Wintern,
die der Dichter zu weiß schrieb
und zu schwarz den Vogel,
denn beide sind grau.

*

Esther Strauß, geb. 1986, aufgewachsen in Tarrenz/Tirol; 2004/2005 Kolleg am Kuratorium für Journalistenausbildung in Salzburg, seit 2005 Studium der Bildenden Künste (Schwerpunkt Malerei) an der Kunstuniversität Linz. Schreibt Prosa, Lyrik, Hörspiele. Veröffentlicht in Anthologien und Literaturzeitschriften. 2005 Preisträgerin des bundesweiten Redewettbewerbes "Mauthausen - und heute?", 2006 Tiroler Jugendliteraturpreis.